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Araraquara, 14 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,         

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à Indicação nº 1905/2025, de 

autoria do Vereador CRISTIANO DA SILVA, onde indica a necessidade de estudos 

técnicos para remoção de árvores de grande porte na EMEF do Campo "Eugênio 

Trovatti" em Bueno de Andrada. 

Conforme informação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, os serviços de poda e 

remoção nas unidades EMEF e CER do Campo Eugênio Trovatti foram realizados em 

11/03/2025. As árvores secas foram retiradas, enquanto as demais passaram por poda 

para fins de adequação e limpeza da área. 

Considerando os impactos causados pelas raízes na rede de esgoto e na tubulação de 

água, a situação foi encaminhada ao DAAE para análise técnica sobre os danos. 

Segundo informações da Chefe da Divisão de Floresta Urbana, existem dois exemplares 

de Ficus no local, ambos aparentemente saudáveis, sem sinais visíveis de lesões ou 

doenças. 

Dessa forma, torna-se necessária a emissão de laudo técnico pelo DAAE para avaliar a 

extensão das raízes nas instalações subterrâneas e identificar possíveis medidas de 

mitigação, permitindo que a Secretaria tome as providências cabíveis. 

 

Certos de contar vossa compreensão e entendimento, colocamo-nos à disposição para 

maiores esclarecimentos e renovamos votos de apreço e consideração. 
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Atenciosamente, 

 

 

 

 
 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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